

El equipo multidisciplinario que conforma la Unidad de Trasplante del Hospital Luis Vernaza, realizaron dos nuevos trasplantes de riñón, logrando que dos mujeres de escasos recursos económicos tengan una nueva oportunidad de vida.

Mayra Bravo y Ángela Alcívar de 18 y 50 años respectivamente, lograron su sueño de salir del dolor que las aquejaba hace 5 años, tiempo en que fueron diagnosticadas insuficientes renales y sometidas a la máquina de hemodiálisis para purificar su sangre y poder vivir

Para Mayra, es una bendición que la familia de un infortunado joven que falleció por muerte cerebral, accediera a donar sus riñones, “sólo donando los órganos podemos dar vida después de la muerte” expresó Mayra, una joven estudiante luchadora, que ahora sí ve la posibilidad de realizar su carrera universitaria.

Mientras que Ángela, con lágrimas en sus ojos no descansa de agradecer a Dios por la oportunidad que le ha dado. “Tengo un hijo discapacitado y por mi enfermedad me veía limitada en sus cuidados, ahora sé que estoy viva para él y para mis otros hijos” manifestó Doña Ángela, que desde la Troncal llegó al Hospital Luis Vernaza para hacer realidad el trasplante que había esperado desde hace 5 años.

Ambas mujeres formaban parte del programa de protección del Ministerio de Salud y sus casos fueron derivados al equipo de la Unidad de Trasplante del Hospital de la Junta, para que sean evaluados y analizados para la posibilidad de un trasplante, tal como sucedió.

“Las pacientes se recuperan satisfactoriamente, ya presentan función renal y serán dadas de alta este martes. Nos alegra saber que gracias a la voluntad de personas, que pese al dolor de haber perdido un familiar, acceden a donar sus órganos para que otros puedan vivir” manifestó la Dra. Candela Ceballos, Coordinadora de la unidad especializada del Hospital Luis Vernaza.

Los periodistas que deseen hacer entrevistas, pueden llamarnos al 2530- 031; y para el día martes 21 de junio, previo al alta de las pacientes que se encuentran en la Clínica Sotomayor del Hospital Luis Vernaza, se ha previsto dar una rueda de prensa, con las pacientes, para

informar a la comunidad sobre la importancia de la donación de órganos.